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证券代码：002159                                  证券简称：三特索道 

武汉三特索道集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2022-1 

投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访             业绩说明会 

□新闻发布会           路演活动 

□现场参观 

其他  

活动参与单位及人员 
参与 2022 年湖北辖区上市公司投资者集体接待日暨

2021年度业绩说明会活动与公司互动的投资者 

时间 2022年 6 月 16 日 14:00—16:00 

地点 公司会议室 

形式 网络远程方式 

上市公司接待人员姓

名 

董事长张泉、董事兼总裁王栎栎、董事会秘书兼副总裁

曹正、总会计师张云韵 

投资者关系 

活动主要内容介绍 

公司参加了由湖北省上市公司协会、全景网平台举办的

2022年湖北辖区上市公司投资者集体接待日暨 2021年

度业绩说明会活动，本次交流采用文字交流方式，投资

者提出的问题及公司相关回复内容详见附件。 

关于本次活动是否涉

及应披露重大信息的

说明 

本次交流活动不涉及应披露重大信息。 

活动过程中所 

使用演示文稿、提供的

文档等附件 

无。 

附件清单 

《武汉三特索道集团股份有限公司 2022 年湖北辖区上

市公司投资者集体接待日暨 2021 年度业绩说明会互动

问答情况》 

日期 2022年 6 月 16日 
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附件： 

武汉三特索道集团股份有限公司 

2022 年湖北辖区上市公司投资者集体接待日 

暨 2021 年度业绩说明会互动问答情况 

序号 投资者提问 公司回复 

1 

你好，东方财富显示公司梵净山旅游公司注册

资本 13.9 亿，但是企查查显示注册资本 200

万。请问真实是多少，谢谢。 

尊敬的投资者您好，贵州三特梵净山旅业发展有

限公司注册资本为人民币 5000万元整。感谢您的

关注。 

2 

请问贵公司是否有被国资控股的可能，这么多

年大股东当代集团一直利用上市公司的资金进

行利益输送，导致公司一直没有得到好的发展，

每年也要承担大量不必要的财务费用，新建项

目也因为资金问题进展缓慢，也是由于大股东

以及艾路明在资本市场臭名昭著，股价也一直

落后于行业其他公司，请问公司以后如何避免

大股东的不利影响？ 

尊敬的投资者您好，公司关联方资金占用已于今

年 4月 24日以现金全额偿还本金及利息。目前，

公司正在着手全面优化内控制度，进一步加强公

司治理能力。感谢您的关注！ 

3 
公司股价年线 6 连阴了，公司有什么措施挽救

公司股价？ 

尊敬的投资者您好，公司管理层将一方面做好经

营工作，通过狠抓经营，精准营销，严控成本费

用以及进一步推动资产处置工作，尽全力保障公

司经营稳中有进。另一方面公司管理层也将不断

优化完善治理体系与内控制度，进一步加强公司

治理能力，通过经营业绩和治理能力的提升，获

得投资者和市场的认可。感谢您的关注！ 

4 

公司目前正积极践行“生态主题乐园”发展战

略，东湖乐园面对疫情今年有何新措施，效益

如何？ 

尊敬的投资者您好！东湖海洋乐园今年春节期间

新开业了“冰雪大世界”，包含国潮文化区、极地

风采区、童话潮玩区三个主题区，恒定温度﹣

15℃，真实模拟北方室外温度，让游客体验不一

样的冰雪趣味。另外为了迎接暑期旺季，6月 16

日“欢乐水世界”正式开业。东湖海洋乐园持续

通过打造差异化产品，满足不同层次游客的消费

需求。同时，公司“生态主题乐园”战略的首个

示范项目千岛湖牧心谷正在稳步推进建设工作。

感谢您的关注！ 

5 公司电话为何打入后就被挂断？ 
尊敬的投资者，您好！公司投资者热线电话为

027-87341812，欢迎投资者致电咨询。 

6 

公司回复，不断探索和研究新产品、新赛道、

新模式，全力推动公司发展稳中有进。指的是

什么？ 

 

尊敬的投资者您好！公司持续紧跟市场趋势、加

强研发创新、积极拓展业务范围，已就 10余项新

产品、新业态展开了专题研究，包括但不限于萌

宠乐园、剧本杀、电竞酒店、数字藏品、元宇宙
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等，并始终积极寻找优质资源与标的，探讨战略

合作与业务协同的可能性。关于公司战略的具体

描述，您可参考公司 2021年年度报告，详见巨潮

资讯网。感谢您的关注！ 

7 
公司年内是否会引入战略投资者或者会有战略

性重组？ 

尊敬的投资者您好，感谢您关注公司的经营发展，

请您继续关注公司公告。 

8 

公司大股东偿还了占款，报表也计提了减值准

备，是否说明公司已经做好了引入新战略投资

者的准备？ 

尊敬的投资者您好！感谢您关注公司的经营发展，

请您继续关注公司的公告。 

9 

前几天郑渝高铁的通车正好停经南漳、保康，

这对公司景区是否有积极影响，公司对此是否

有所响应措施来加强相关景区的竞争力来吸引

新游客？ 

尊敬的投资者您好！郑渝高铁通车途径南漳、保

康对公司南漳项目和保康项目有较大的积极影

响，随着交通进入性大为改善，以及跨省游的逐

步恢复，公司已提前布局采取了有针对性的市场

营销活动，感谢您的关注！ 

10 

作为武汉人，周末说实话很难找一个合适的家

庭聚会去处，东湖、木兰草原、森林公园这些

地方节假日常常人满为患，对于城市化人口越

来越集中的今天，公司是否考虑加大城区附近

区域交通便利的地方进行家庭亲子游的开发？ 

尊敬的投资者您好！感谢您关注公司的经营发展，

自公司确定“生态主题乐园”战略定位后，始终

十分关注城郊游、亲子游、周边游的市场需求，

并在研发、开发层面加大了相关产品的调研、研

究力度。同时，武汉及周边区域为公司重点投资

区域，具体投资情况，请您继续关注公司公告。 

 


